

# 愛の家だより

令和5年  
4月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家  
発行責任者 上野 隆幸  
編集責任者 森口 威

## 満開の桜に祝福されました。

入職式及び愛の家キックオフ開催

4月3日、新年度のスタートとなる、新入職員入職式及び愛の家キックオフが開催され、席上、橋本理事長から、今年度入職の大卒者1名、専門卒者1名、計2名の新卒採用者に対し、辞令交付が行われました。



愛の家の皆さま、よろしくお願いいたします！

まだまだ不慣れな点もございますが、早く業務に慣れるよう、一生懸命頑張りますので、愛の家の皆さま、よろしくお願いいたします！

### 新入職員紹介（新卒者）

①氏名 ②出身地 ③所属



- ① 上野 圭佑
- ② 和歌山県
- ③ かがやき



- ① 後藤 響乃
- ② 大阪府
- ③ きぼう

### 新入職員紹介（中途採用者）

4月1日付で新たに3名の方が非常勤職員として、採用になりました。



かがやき支援員  
古壁 真紀子



工房みさき支援員  
山崎 浩司



きぼう支援員  
小牧 あけみ



がんばりまーす！

### 次の10年、20年目指して

永年勤続表彰式より

キックオフと同日に永年勤続表彰式を行いました。

今年度受賞者は勤続20年が3名、勤続10年が4名、勤続5年が6名、合計13名が対象で席上、上野施設長から表彰が行なわれました。

表彰の後、受賞者を代表し「きぼう」能治リーダーから勤続20年を迎えるの挨拶がありました。

表彰された皆さま、おめでとうございます。

これからも、次の10年、20年後を目指して、末長く活躍することを願います。



【コラム】先日、電車の車窓から大きな虹をみました。雨上がりの空に大きく半円に架かった虹は綺麗で思わず声のでそうになりました。◆虹は「幸運の前触れ」などの意味を持ち、虹を見るのは良いことが起こる前兆といわれ、「虹のふもとは宝物が眠っている」という言い伝えもあるように、虹は古くから幸運の象徴として人々に親しまれてきました。半円型の虹は「運氣の高まり」。太陽を囲む円形の虹は「恋愛運上昇」。二重の虹は「願い事がかなう前兆」。また朝に見る虹は「良い1日が続いている」。夕陽と虹を同時に見るのは「悩み事の解決」等。また、虹を写真に残しスマホの待ち受けにしていつでも見られるようにすれば幸運が長続きするかもしれません◆今春、新入職員2名が加わりました。希望や夢を抱え入職されたと思います。その夢を叶えてください。（上野）



**お肉の焼けるおいしい匂いにつつまれました！ お肉と焼きそばの完成です！**

4月8日、「第9回愛の家さくらまつり」が愛の家運動場で4年ぶりに開催されました。前日の大雨で、開催が危ぶまれていましたが、当日は雨もあがり、好天に恵られました。雨の影響でグランドコンディションは稍重といったところで、桜も満開を過ぎ散り始めの様相でしたが、さくらまつりのためにまだまだきれいに咲き誇っていました。

愛の家の「さくらまつり」といえばバーベキュー。日ごろ利用者さんの食事を提供していただいている日清医療食品さんにも協力していただき、炭をおこし、どんどんと肉を焼いていきます。

利用者さんにも焼きに加わっていただき、焼きあがったお肉に焼きそばとおにぎり、お茶を添えて、みんなでおいしく(多分桜を愛でながら)お肉を頂きました。利用者さんから「お肉おいしかった！」との声をたくさん頂きよかったです。

グループホーム 山口 真吾

## 5月・6月の予定

### ＜5月の予定＞

- 5月 9日 (火) 工務みさき保護者会・保護者会総会
- 5月 25日 (木) 工賃支払日
- 5月 26日 (金) 帰宅日
- 5月 28日 (日) 帰所日
- 5月 29日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

### ＜6月の予定＞

- 6月 13日 (火) 工務みさき保護者会
- 6月 22日 (木) 工賃支払日
- 6月 23日 (金) 帰宅日
- 6月 25日 (日) 帰所日
- 6月 26日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会

**※大阪府コロナ警戒信号が緑色になったことを受け、帰宅制限を解除することといたします。しかしながら感染防止のため引き続き帰宅中は3密を避け、不要・不急の外出は控えていただきますようお願いいたします。**



今年も愛の家玄関エントランスに五月人形が登場しました！堂々とした勇壮な姿が圧巻です。5月14日まで掲示していますので、愛の家にお越しの際は是非、ご覧ください！

## インスタグラム始めました！

愛の家でも遅ればせながら情報発信の一環として「インスタグラム」始めました。  
登録よろしくお願ひします！！

